

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga tesis dengan judul, “Pengaruh Penerapan Media dan Teknik Peta Konsep pada Strategi Pembelajaran *Advance Organizer* Terhadap Hasil Belajar Biologi, Retensi, dan Persepsi Siswa SMP Negeri 2 Kabupaten Aceh Tamiang” dapat diselesaikan. Awalnya tesis ini berjudul, “Perbandingan Penerapan Media dan Teknik pada Strategi Pembelajaran *Advance Organizer* Terhadap Hasil Belajar, Motivasi Belajar, dan Retensi Memori Siswa SMP Negeri 2 Kabupaten Aceh Tamiang”, namun direvisi menjadi judul di atas setelah mendapatkan masukan dan saran dari tim penguji ujian tesis.

Penyelesaian tesis ini merupakan salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Magister pada Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan pemikiran pembimbing yang terhormat Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku dosen pembimbing II. Terimakasih atas segala saran, nasihat, bimbingan, motivasi, dan kemudahan yang selalu Bapak dan Ibu berikan.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur PPs Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.

2. Bapak dan Ibu dosen pembina matakuliah di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.
3. Ayahanda Bejo Widagdo dan Ibunda Sasmiwati serta seluruh keluarga yang senantiasa memberikan motivasi selama penulis menempuh pendidikan di kampus tercinta ini.
4. Teman-teman saya seluruh mahasiswa Program Studi Pendidikan Biologi Tahun Ajaran 2011 yang telah banyak memberikan bantuan dan motivasi serta kebersamaan dan persaudaraan yang terjalin selama menjalani studi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu demi satu yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan studi.

Menyadari akan keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki, maka saran dan kritik yang bersifat konstruktif dan inovatif dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tesis ini. Hanya kepada Allah SWT kita berserah, semoga kita semua berhasil mencapai apa yang dicita-citakan serta senantiasa dilimpahkan rahmat dan karunia dari Allah SWT. Amin.



Medan, Desember 2012

Penulis,

**Fajar Okta Widarta**  
NIM. 8106173026